



Acto de lealtad

CRÓNICA: FEMINISMO CON SELLO 4T

Durante el evento oficial por el Día Internacional de la Mujer, en Palacio Nacional, el Presidente recibió elogios, agradecimientos y promesas de continuidad del proyecto de transformación

ANTONIO BARANDA
“¡Diga que nos quiere, Presidente!”, le gritaron a Andrés Manuel López Obrador antes de iniciar su intervención en el Patio Central de Palacio Nacional.

El Mandatario les contestó: “Sí, les quiero muchísimo”, después de escuchar durante más de una hora elogios a su persona, halagos, agradecimientos y hasta promesas de lealtad.

Por segundo año consecutivo, el acto oficial por el Día Internacional de la Mujer sirvió para alabar a la figura del Presidente.

La oradoras destacaron su “voluntad política”, programas sociales, su “empuje” por la igualdad, el impulso de la paridad y la entrega de apoyos a las mujeres.

Incluso le gritaron “no estás solo, no estás solo”, y le atribuyeron que, nunca más, mujeres jóvenes abandonan sus estudios.

Bajo un sol inclemente, el evento inició 30 minutos después de la hora programada, por lo que decenas de invitadas movieron sus sillas a la sombra, que

#8MUJERES

si protegía a los integrantes del presidium.

“Presidente, Presidente”, corearon las invitadas –alrededor de un centenar– a la celebración cuando el Mandatario entró al Patio Central a las 11:32 horas.

Como si se tratara de un mitin, algunas funcionarias se le acercaron para tomarse selfies y entregarle documentos.

López Obrador no las despreció.

Entre las presentes estaban las Gobernadoras morenistas de Baja California, Colima, Campeche y Tlaxcala, y la Secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez.

También se dejó ver la polémica diputada trans, María Clemente García, con short, medias negras de red y vistosas zapatillas rojas; la titular del Inmujeres, Nadine Gasman; y las tres “corcholatas” presidenciales de Morena rumbo a 2024.

Durante la presentación del presidium, el Canciller Marcelo Ebrard pareció ganar el aplausómetro a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y al Secretario de Gobernación, Adán Au-

gusto Lopez.

“¡Es un honor estar con Obrador!”, le gritaron al Presidente cuando fue mencionado.

Rodríguez, la primera mujer Secretaria de Seguridad, afirmó que López Obrador otorga a las mujeres un lugar “primordial”.

“Llegamos a este periodo, tiempos de transformación, donde se escucha nuestra voz, ya no somos invisibles”, expresó en su discurso.

“Esto no sería posible sin el empuje de un Presidente como el que tenemos, quien está decididamente a favor de la igualdad”.

La diputada federal Rosangela Amairany Peña Escalante, siguió en la misma tónica. Aseveró que López Obrador y la 4T han logrado avances importantes en materia de género.

Destacó, por ejemplo, que este movimiento “ha lo-



grado: la primera presidenta del Senado, la primera gobernadora del Banco de México; y la primera mujer que dirige el Inegi.

También ponderó la existencia de nueve mujeres gobernadoras; la designación de Rodríguez como Secretaria de Seguridad y el gabinete paritario de AMLO.

“Sí, la transformación llegó, pero sin demeritar estos triunfos por la igualdad sustantiva en política”, añadió.

De las pocas invitadas que restaban importancia al sol era la diputada trans, quien de vez en vez se levantaba de su asiento para cambiar de lugar, o bien, tomar fotografías o selfies.

Tercera oradora del acto oficial, la senadora Verónica Noemí Camino Farjat prometió lealtad al proyecto que lidera López Obrador.

“Sabemos que la continuidad de la Cuarta Transformación está en nuestras manos y tenga la certeza de nuestra lealtad al proyecto de nación, de eso que no le quede duda”, manifestó.

“Hoy nos vemos como mujeres sin miedo, esforzadas, valientes y determinadas a seguir enfrentando los embates que conlleva a defender y consolidar la 4T”.

La Mandataria de Baja California, Marina del Pilar Ávila, también prometió al Presidente que las gobernadoras de Morena no le van a fallar; mientras que Gasman aseguró que el Gobierno de López Obrador está dando resultados que cambian la vida de las mujeres.

“Como cada 8 de marzo, hay que decirlo bien y fuerte, la 4T es feminista o no será”, exclamó la titular de Inmujeres.

“Yo creo que eso ya se

quedó atrás, ¿eh?, porque ya la Cuarta Transformación es feminista, qué más, ya eso se logró”, respondió enseguida López Obrador, mientras en las calles miles de feministas se aprestaban a marchar hacia el Zócalo.



La Gobernadora de BC, Marina del Pilar Ávila.